

23 Jul 2025 -13:49

## Le gouvernement De Wever conclut un accord d'été avec des réformes socio-économiques cruciales

Après six mois de travail intense, le gouvernement De Wever a conclu un deuxième grand accord socio-économique. Le paquet de mesures convenu vise à renforcer notre économie grâce à une modernisation du marché du travail, à rendre le travail fiscalement plus intéressant et à garantir la pérennité de la sécurité sociale à long terme.

C'est un Premier ministre satisfait, Bart De Wever, qui s'est adressé à la presse accompagné des vice-Premiers ministres, dans la salle du Conseil des ministres, pour présenter l'accord d'été tout juste conclu. Qu'a-t-on décidé ? Une série de mesures qui donneront un nouvel élan socio-économique au pays.

Le marché du travail sera modernisé afin que nos entreprises puissent affronter la concurrence de nos pays voisins de manière crédible. Cela passe notamment par une réforme du marché du travail de nuit et un élargissement des possibilités de prester des heures supplémentaires.

Travailler deviendra plus avantageux grâce à une série de mesures fiscales. La quotité exonérée d'impôts sera progressivement relevée et la Cotisation Spéciale pour la Sécurité Sociale sera sensiblement réformée pour avantager les personnes isolées, qui recevront jusqu'à 365 euros nets en plus par an. Et d'ici 2029, une personne qui travaille percevra en moyenne environ 100 euros nets de plus par mois.

En ce qui concerne les pensions et les soins de santé, des mesures ont été prises pour protéger notre sécurité sociale, en veillant à la rendre financièrement soutenable à long terme. Le lien entre les années effectivement prestées et le montant des pensions sera renforcé, et le gouvernement entamera un dialogue avec les prestataires de soins afin de mener à bien les réformes prévues dans le secteur des soins de santé.

Bien que cet accord constitue une avancée majeure, le gouvernement est conscient qu'un long chemin reste à parcourir. « *Ce n'est pas la fin, ce n'est même pas le début de la fin. Mais c'est peut-être la fin du commencement* », a conclu le Premier ministre, citant Winston Churchill.

Bart De Wever, Premier ministre  
Rue de la Loi 16  
1000 Bruxelles  
Belgique  
<https://premier.be>  
[contact@premier.be](mailto:contact@premier.be)

Anne LaureMouligneaux  
Porte-parole (FR)  
[anne-laure.mouligneaux@premier.be](mailto:anne-laure.mouligneaux@premier.be)

PhilippeKerckaert  
Porte-parole (NL)  
[philippe.kerckaert@premier.be](mailto:philippe.kerckaert@premier.be)